



## **Pide Diputado Andrés Cantú Gobernabilidad En Nuevo León Y Que Las Instituciones Trabajen A Favor De La Ciudadanía Y No De Intereses Personales**

Como neoleonés alzo la voz para que existan condiciones de gobernabilidad y que las instituciones sumen acciones en favor de la ciudadanía y no de intereses personales, afirmó el diputado federal Andrés Cantú Ramírez. Lo anterior, luego de exigir al gobernador Samuel García que asuma su responsabilidad y actúe con congruencia con la necesidad del estado. Además, recalcó que los hechos violentos ocurridos en el Congreso estatal no deben repetirse jamás, “por el contrario, la autonomía de los poderes es pieza fundamental del avance democrático del país”.

<https://hojaderutadigital.mx/pide-diputado-andres-cantu-gobernabilidad-en-nuevo-leon-y-que-las-instituciones-trabajen-a-favor-de-la-ciudadania-y-no-de-intereses-personales/>